500 m2
Réf. L0488LC
32500 €

Cannes
Maison a louer (06400)
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Villa moderne toute neuve - 5 chambres en-suite **** nichée dans un
quartier résidentiel paisible et sécurisé a mougins, cette magnifique villa

avec 5 chambres ensuite offre un mélange parfait de tranquillité et

d'intimité. Cette villa avec piscine a débordement est idéalement située
a quelques pas du village, elle permet néanmoins un acces rapide a
cannes et a la croisette, ce qui en fait un lieu idéal pour la détente et
|'exploration. Elle se compose comme suit : niveau rez-de-chaussée :
hall d'entrée accueillant et spacieux avec toilettes pour invités. Vaste

séjour / salle de réception ...

Kok kkok

Brand-new modern villa - 5 en-suite bedrooms™***nestled in a peaceful and
secure residential area in mougins, this magnificent 5-bedroom ensuite villa offers
the perfect blend of tranquility and privacy. This villa with infinity pool is ideally
located just a short stroll from the village, vet offers quick access to cannes and the
croisette, making it an ideal location for relaxation and exploration. The villa is
composed as follows:first floor :welcoming and spacious entrance hall with guest

toilet. Large, beautifully designed living room / reception room that connects

harmoniously to the ...

JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE
426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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